

---

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zur Kommunalwahl am 13.09.2020 bewerbe ich mich bei Ihnen um das Ratsmandat in Ihrem Wahlbezirk Flaesheim.



Mein Name ist Harald Klingebiel, ich bin 1964 in Peine/Niedersachsen geboren, lebe seit 1992 im Ruhrgebiet und seit 2016 in Haltern. Von Beruf bin ich Förster beim Regionalverband Ruhr, am Forsthof Haard und leite seit dem 01.10.1999 den Forstbetriebsbezirk Flaesheim in der Haard! Ich bin Vater von zwei Söhnen (21/23 Jahre).

Ich bin der Meinung, dass Haltern aufgrund seiner Lage im nördlichen Ruhrgebiet sehr solide Entwicklungsperspektiven hat, wenn es seine Chancen in wunderbarer ländlicher Lage, zwischen Ballungsraum und Münsterland wahrnimmt. Hier gilt es naturräumliche und wirtschaftliche Potentiale zu erhalten und zum Nutzen des Gemeinwesens zu entwickeln, damit auch nachfolgende Generationen darauf aufbauen können. Das historisch gewachsene Ortsbild, die land- und forstwirtschaftliche Struktur spielen hier ebenso eine Rolle wie die naturnahe Landschaft mit ihren besonderen Schutzgebieten. Das konsequente Bewahren von Natur und Umwelt gehört hier ebenso zu einer erfolgreichen Entwicklung, wie die nachhaltige Entwicklung der Infrastruktur, der Landwirtschaft, von Handel, Industrie und Gewerbe mit Augenmaß und Sachverstand. Weniger um kurzfristige Erfolge zu generieren, als vielmehr nachhaltig und langfristig Auskommen und Einkommen zu ermöglichen. Politik hat hier die Aufgabe und die Verantwortung über eine Legislaturperiode hinaus die Zukunft zu gestalten!

**Warum ich mich zur Wahl stelle:**

Vor 300 Jahren hat der Freiherr von Carlowitz die Nachhaltigkeit erfunden! Nach einer Zeit der Waldvernichtung und Holzarmut überlegte er sich eine Strategie der Waldbewirtschaftung, die es ermöglichte Wälder neu zu begründen und so zu nutzen, dass nur so viel genutzt wurde, wie auch nachwächst. Der Bewaldungsanteil Mitteleuropas war zu jener Zeit auf ca. 5% von ehemals 95% abgesenkt. Auch die Haard war eine baumlose Wüstenlandschaft. Seither wurde der Waldanteil wieder auf 33 % gesteigert. Die industrielle Revolution kam

---

auf dieser Basis in Gang. Dies hat zu einer in der Menschheitsgeschichte einmaligen Leistung geführt, die es uns erlaubt den Rohstoff Holz zu nutzen und gleichzeitig Wälder zu vermehren und zu erhalten.

Vor uns liegt der von Menschen initiierte Klimawandel und die damit verbundene Herausforderung unsere Gesellschaft zu kohlenstoffarmen Lebens- und Produktionsformen umzugestalten. Derzeit emittiert jede Bürgerin und jeder Bürger noch im Durchschnitt 12 t CO<sub>2</sub>/Jahr. Im Rahmen einer langfristig nachhaltigen Lebensweise, die den Planeten auch für spätere Generationen erhält und allen Menschen einen gerechten Anteil an den Ressourcen der Erde erlaubt, müssen wir unser Emissionen auf 2 t CO<sub>2</sub>/Jahr reduzieren! Diesen Prozess sozialverträglich und gerecht zu organisieren und die nötigen auch unangenehmen Entscheidungen mit Sachverstand und Vernunft zu treffen, ist meine Motivation, mich politisch zu engagieren.

Ihr Harald Klingebiel

---

**Weitere Informationen finden Sie unter: [www.gruene-haltern.de](http://www.gruene-haltern.de) oder im Wahlprogramm**

#HalternSiehtGrün

---

**KONTAKT**

Fraktionsbüro im Rathaus  
Dr.-Conrads-Str. 1  
45721 Haltern am See  
Telefon: 02364 – 933423  
fraktion@gruene-haltern.de

**Bürozeiten:**  
Mo. 9.00 Uhr bis 16.00 Uhr  
Do. 9.00 Uhr bis 13.30 Uhr

V. i. S. d. P.: Marlies Wesseler · Burbrockstr. 8 · 45721 Haltern am See



---

**HARALD KLINGEBIEL**  
**IHR KANDIDAT**  
**IM WAHLBEZIRK 19**

#HalternSiehtGrün

**Am 13. Sept.**  
**Grün wählen**



[www.gruene-haltern.de](http://www.gruene-haltern.de)